



三本木まちづくり協議会

会長 佐藤 仁一郎

三本木地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。

三本木まちづくり協議会では、地域の皆様と一緒に三本木に対する想いや課題などを話し合う「しゃべり場！！さんぽんぎ」を、それぞれの行政区を会場に昨年から開催しています。

少子高齢化や人口減少が進む中で、これからの中の三本木や大崎の姿を考え創るために、このような活動をきっかけにして、他の誰かがやっている

“他人事”のまちづくりではなく、自分とみんなと一緒に考えて汗をかく“自分事”的まちづくりをしていきたいと思います。

今年も、地域の皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

三本木総合支所 支所長 佐藤 正俊

新年あけましておめでとうございます。

穏やかな年の初めにあたり、皆様には、新たな気持ちで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年、一昨年と景気・雇用の問題は依然として解決の兆しも見えず、市民生活においても厳しい状況にありました。しかしながら「後ろを振り向いても夢はありません」。今年の干支「卯」のようにピョンピョン跳びはね、一歩一歩前進し飛躍の年になるよう地域の皆様の協力を得ながら生活基盤の安定のため取り組んで参ります。

合併5周年を迎える大崎市の今後ますますの発展のため、本年も更なるご理解とご協力をお願いいたします。



2011年も元気でGO! GO!

◆むずかしいよ

平成22年12月27日(月)児童交流センターを会場に、ひまわりっ子と児童クラブの有志が参加してしめ縄を作りました。今年も老人クラブの方々が先生となつて、手取り足とり、丁寧に教えてくださいました。



◆地域に出向いて

平成22年12月16日(木)高柳集会場を会場に、子育て支援センター 出前一丁あそぼの会が開かれました。幼児とおうちの方のほかに、区長さんや92歳のおばあちゃんなど20名が集まり、折り紙でサンタさんの顔を作ったりペーパーサートをしたり、楽しいひとときを過ごしました。



◆よいしょっと

平成22年12月17日(金)、ひまわり園で恒例のもちつき大会が開催されました。園児たちも子供用のきぬを持って、一生懸命もちをつきました。出来あがったおもちは、あんこ餅・きなこ餅・お雑煮にして食べました。



◆100歳おめでとうございます!

北町地区の早坂とし子さん(古川の施設に入所中)が、12月30日(木)で満100歳を迎えました。誕生日当日には、ご親戚が集まりみんなでとし子さんをお祝いしました。どうかいつまでもお元氣で。



第5回「いのちと献血俳句コンテスト」受賞おめでとうございます

この度、第5回「いのちと献血俳句コンテスト」において、中学校の部の団体賞に三本木中、中学生の部入選者に三本木中3年の佐々木俊哉さん(南町)が、一般の部には横山信子さん(川井)が受賞されました。おめでとうございます。(中学校の部及び中学生、一般の部は県内において、1団体及び各部門1人のみの受賞となります。)

このコンテストは、日本赤十字社が若いを中心幅広い年齢の方から俳句の募集を行い、献血を通じて支えられる、いのちの尊さ、愛、友情、助け合い、感動などを俳句で表現し、献血活動の理解・普及を図るため実施されています。

佐々木俊哉さんの作品：

“雪がとけ 森が元気を 取りもどす”

横山信子さんの作品：

“授かりし 八十路の命 緑蔭に”



左から
阿部課長、血液センターサン
高橋校長 佐々木俊哉

2011年も元気でGO! GO!

◆初笑いだよ全員集合

1月22日(土)三本木児童交流センターで行われ、親子40人が参加して、二人ばおり、ジャンボかるた、長なわとびなどのゲームを親子で楽しみました。

終了後、母親クラブの方々が作ってくださったおしるこ、みたらし団子をおいしくいただきました。



◆いきいきと昼食づくり

1月11日(火)13日(木)の2回、大崎市食改三本木会では、いきいきクラブの皆さんのがんこ入ったお清ましやのし鶏、黒豆のかんてん寄せなど新年らしい献立に、クラブの皆さんはおいしいと言って、ほとんどの方が残さずに食べていました。



三中男子バレー部 大崎市長杯・優勝!!

1月9日(日)に行なわれたバレーボール大崎市長杯で三中男子バレーボール部が念願の優勝カップを手にしました。「これからも、頂点を取りに行きます。」と、元気に語った部員たちでした。これからも、頑張ってね！！

おめでとう!!

◆健康チャレンジセミナー

おおさき市民健診の結果、検査値が「要指導」だった方を対象に11月から2月までの月1回(全4回)セミナーを開催しています。

検査値の見方や生活習慣との関係を学習したり、実際に会食やウォーキング、バランスボールなど、『気になるときがはじめどき』を合言葉にメタボ予防に取り組んでいます。



◆子ども〇〇体験塾

1月6日ベルサンピアみやぎ泉(大和町)にて子ども〇〇体験塾を開催。

高学年の子ども達はジュニアリーダーと一緒にスケート体験！

最初はうまく滑れなかった子も2時間程経つと上手に滑れる様になっていました。



三本木どんど祭・2011

健康でありますように

小正月の伝統行事「どんど祭」が、1月14日(金)ハ坂神社で行われました。午後7時裸参りの行列は、厳しい寒さに中を、大崎商工会三本木支所からハ坂神社まで練り歩きました。参加者には沿道の皆さんから、あたたかい声援が送られていました。



今年も無事開催することができました、関係各位の皆様、裸参り参加者（67名）、来場者の皆様、大変ありがとうございました。

大崎商工会青年部

三本木支部長 森 育